



POLO COOPERATIVO DE PRODUCCION Y COMERCIALIZACION DE ALIMENTOS DE CUYO

Integrantes:

Daniel Sauretti (Cooperativa La Terre), Iván Páez (Cooperativa Nuevos Horizontes), Lic. Natalia Femenia y Lic. Pablo Izquierdo (Ministerio de Desarrollo Social de la Nación)

Correo Electrónico:

pdizquierdo@desarrollosocial.gob.ar
nfdiaz@desarrollosocial.gob.ar



OBJETIVO:

Consolidar el “POLO COOPERATIVO DE PRODUCCION Y COMERCIALIZACION DE ALIMENTOS DE CUYO” Encadenando y complementando producción primaria, agregado de valor, industrialización de productos agropecuarios de las distintas Cooperativas Productoras con la finalidad de Comercializar Alimentos de la Región en el Mercado Provincial, Regional, Nacional e Internacional.



1° Encuentro Polo Cooperativo de Producción y Comercialización de Alimentos Jáchal e Iglesia San Juan.





Relato de la Experiencia:

Visto la problemática de producción y comercialización de alimentos que vienen padeciendo desde varias décadas los pequeños y medianos productores, cooperativas y pymes en la Argentina; y ante la concentración de mercados monopólicos y oligopólicos que ocasionan cada vez más la desaparición de fuentes de trabajo, lógicas de especulación, y encarecimiento de los alimentos e insumos para producir, es que se plantea la posibilidad de generar Polos de Producción y Comercialización para atender las necesidades de los productores y consumidores en el marco de la Soberanía Alimentaria. Promover Círculos de Producción, Comercialización y Consumo, con productores locales y redes de comercialización en la cual se enlacen y complementen diferentes productos saludables, procesos de producción y agregado de valor en origen sustentables y formas de comercialización que consideren precios justos entre los diferentes oasis de la Región de Cuyo, integrando la Zona Norte de San Juan, el Gran Mendoza, el Valle de Uco y San Rafael en el Oasis Sur de la provincia de Mendoza, describiendo un corredor productivo agroindustrial en beneficio de todo el encadenamiento integral de productores, cooperativas, pymes, organismos públicos y organizaciones vinculadas a la Agricultura Familiar, Economía Social y Solidaria de la Región de Cuyo.

Es desde esta mirada de integrar la producción y el consumo de alimentos saludables; fortalecer a los pequeños productores y Cooperativas y, fundamentalmente, organizar el consumo en forma responsable a través de Precios Justos es, que venimos a proponer esta Experiencia de "POLO COOPERATIVO DE PRODUCCION Y COMERCIALIZACION DE ALIMENTOS DE CUYO"

Integrantes:

- Cooperativa La Terre (Guaymallén, Mendoza)
- Cooperativa Colonia Bombal (Maipú, Mendoza)
- Cooperativa Uqueños (Tunuyán y San Carlos Mendoza)
- Cooperativa Progreso (Jáchal, San Juan)
- Cooperativa Nuevos Horizontes (Jáchal, San Juan)
- Cooperativa El Porvenir (Iglesia- San Juan)
- Cooperativa Fruderpa (San Rafael-Mendoza)
- FE.CO.FE (Federación de Cooperativas Federadas)

